
   

 

 

Infos zur Corona-Impfung 
 

Es gibt eine Impfung gegen das Corona-Virus. 

Die Impfung hilft, dass man kein Corona bekommt. 

Der Impf-Stoff ist ein Medikament. 

 

 

Wie geht die Impfung? 

Der Arzt muss 2 Mal impfen. 

Erst 7 Tage nach der 2. Impfung 

ist man gut gegen das Corona-Virus geschützt. 

Aber viele sind noch nicht geimpft. 

Deshalb gilt auch nach der Impfung: 

 
 

Ist die Impfung Pflicht? 

Nein.  

Die Impfung ist freiwillig.  

 

 

 

 

 

 



   

Muss man die Impfung bezahlen? 

Nein. 

Die Impfung ist kostenlos. 
 

 

Wer kann eine Impfung bekommen? 

Alle Menschen können eine Impfung bekommen 

Im Augenblick gibt es noch nicht genug Impf-Stoff. 

 
 

Wie läuft die Impfung ab? 

Der Arzt spritzt den Impf-Stoff mit einer  

kleinen Spritze in den Arm. 

Die meisten Menschen merken den Piks kaum. 

Nach der Impfung bleibt man noch 30 Minuten  

im Ruhe-Raum. 
 

 

Haben Sie Fragen? 

Rufen Sie hier an: 0211 - 91 19 10 01 

 

Oder schreiben Sie eine Mail an: corona@nrw.de 

 

Oder schauen Sie auf der Corona-Seite 

vom Ministerium nach: www.mags.nrw/coronavirus 
 

 

Wir wünschen Ihnen, dass Sie gesund bleiben. 
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